

校訓： 進取 敬愛 剛健

児童像【考える子 思いやる子 たくましい子】



英田小 HP QR コード



英田っ子

学校だより 11月号

令和6年11月 1日

行事を通して「向上」するあがたっ子

9月28日の運動会では、たくさんの保護者の皆様のご協力ご声援、本当にありがとうございました。子どもたちは、それぞれの種目や応援で、赤白対抗で精いっぱい力を発揮しました。「みんなで協力し、あきらめない運動会」のスローガンのとおり、団体競技や演技、系の活動で協力し、最後まであきらめずに全力で取り組むことができました。全力で取り組んだ後には、清々しい笑顔があふれていました。閉会式では、全校児童が心を一つにした表現「フラワー」を披露し、勝っても負けても、大きな達成感の花を咲かせることができた素敵な英田っ子たちでした。テント張りや片づけのご協力、温かい声援をありがとうございました。

全校児童が心を一つにした「フラワー」



また17日の校内マラソン大会では、低学年1km、高学年2kmという長い道のりを、最後まで一生懸命走る子どもたちの姿を見ることができました。GOGOマラソン(業間運動)を通しての頑張りを本番でも発揮し、粘り強く最後まで走り抜く姿はとても感動的でした。他学年の走者にも声援を送る爽やかな光景、そして保護者の皆様の大きな拍手に、改めて英田小学校の温かさを感じることができた大会でした。ご家庭でもたくさんの励ましの言葉をかけてくださったことと思います。ご協力ありがとうございました。

さて、今年度の教育ウィークは11月1日午前(学校公開)、7日午後にはあがたっ子フォーラムを予定しています。今年度のあがたっ子フォーラムは、保護者の皆様のみならず、日頃からお世話になっているボランティアの皆様にも、授業で学習した成果をご覧いただきたいと考えております。ぜひ足をお運びください。

10月27日(日)、運動場法面の除草作業、資源回収にご協力、本当にありがとうございました。運動場の法面の滑りやすく草が生い茂っている場所を草刈り機で刈ってくださり、とてもきれいになりました。資源回収では役員さんの子ども達も大活躍してくれました。朝早くからありがとうございました。

【11月の学習目標】

相手を意識した話し方・聞き方をしよう

【重点】相手を意識した話し方・聞き方とは、具体的にどのような話し方・聞き方なのか学級で話し合い、目標を決める。

【取組】3週目のチェック週間、4週目のリベンジ週間を設定し、取り組みます。全員が「できた」という思いをもてるとよいですね。

11月の月テーマ

友達を大切にしよう

「いいねカード」の取組を行います。「いいねカード」だけでなく、「すごいねカード」「楽しいねカード」「ありがとうカード」「じょうずだねカード」等種類を増やして友達に温かいメッセージを送ります。友達の良いところを見つける機会となるといいですね。

集団下校訓練や休み時間の避難訓練

11月18日(月)5限は集団下校訓練です。また11月18日～の週には、休み時間中の避難訓練を実施します。どちらの訓練も、学校ではその意義を踏まえ、真剣に取り組むように指導していきます。特に集団下校訓練は、自然災害など緊急時に実施することが予想されます。普段の登下校とは違うことや、走ったりおしゃべりしたりせずきちんと並んで真剣に歩くことを指導し、職員も集合場所まで同行していきます。保護者の皆様も、その趣旨をご理解いただき、その日は学童以外の方は、直接習い事などには行かず、一度自宅に帰るようご配慮をお願いいたします。

家庭学習・メディアチェック週間

11/11(月)～11/15(金)の5日間

家庭学習では、①計画②時間③「3ない」の3項目を確認していきます。メディアでは、家庭で決めたルール2つと児童会で決めたルール2つに取り組みます。お家でもご協力をお願いします。

11月中旬に企画委員会を中心となり、赤い羽根募金に取り組みます。子ども達には後日呼びかけをしますが、ご協力をお願いします。(赤い羽根募金とは、誰もが住み慣れた地域で安心して暮らすことができるよう、さまざまな地域福祉の課題解決に取り組む民間団体を応援する、「じぶんの町を良くするしくみ」として、取り組まれています。)